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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du centre La Relance du Centre de services 
scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 6 septembre 2022 à 16h.  
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Monsieur Jacques Lapointe - président du CÉ via TEAMS 

Madame Cindy Caroll - orthopédagogue 
Sylvain Munger - enseignant 
Julie Noël - enseignante 
Lucie Lamarre - TES 
Monsieur Jereme Hughes – élève 
Monsieur Nickolas Emery – directeur 
Monsieur Jean-Guy Roy – directeur adjoint 
Madame Louise Berleur – directrice adjointe 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Monsieur Fernand Croisetière – vice-président du CÉ  
 
 
INVITÉS : Aucun 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 
Monsieur Nickolas Emery, directeur, souhaite la bienvenue aux membres du conseil 
d’établissement. 

 
 

2. Ordre du jour 
 

CREL 22-09-06 01 
 
Monsieur Nickolas Emery fait la lecture de l’ordre du jour proposé. 
 
Il est proposé par madame Lucie Lamarre que l’ordre du jour soit adopté tel que 
présenté. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Procès-verbal – CÉ du 7 juin 2022 
 

Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 7 juin 2022 au moins six heures avant 
le début de la présente séance; 

 
CREL 22-09-06 02 
 
Il est proposé par monsieur Jereme Hughes que soit adopté le procès-verbal de la 
séance du conseil d’établissement du 7 juin 2022. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivis au dernier procès-verbal 
            Aucun suivi. 

 
 
5. Formation du nouveau conseil d’établissement 22-23 
            
            M. Nickolas Emery présente les nouveaux membres du conseil d’établissement. 
  
 
6. Formation obligatoire pour les membres – Capsules 3 et 4 
  

Monsieur Nickolas Emery présente les capsules 3 et 4. Elles expliquent les rôles 
du conseil d’établissement. Visionnement des capsules par les membres du 
conseil d’établissement. 
 
 

7. Élection du président et du vice-président  

M. Nickolas Emery est proposé en tant que président d’élection.  

M. Nickolas Emery demande aux membres si certains membres sont 

intéressés par le poste de président. Madame Julie Noël propose M. 

Jacques Lapointe. M. Lapointe est intéressé par ce mandat. 

M. Lapointe est élu en tant que président. 

 

M. Sylvain Munger propose M. Fernand Croisetière en tant que vice-
président. Il est absent donc nous validerons son intérêt lors de la 
prochaine séance. 

 
 

8. Élection du secrétaire d’assemblée 
 

Mme Louise Berleur est proposée en tant que secrétaire d’assemblée.  
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9. Dénonciation d’intérêt 

M. Jacques Lapointe explique que si un membre fait affaire avec La 
Relance, il doit remplir le formulaire de dénonciation d’intérêt. M. Nickolas 
Emery remet les formulaires. 

 

10. Règles de régie interne (adoption) 

Les règles de régie interne sont identiques à celles de l’année scolaire        

2021-2022.  

       CREL 22-09-06 03 

 

Il est proposé par monsieur Sylvain Munger que soient adoptées les règles 

de régie interne. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

11.  Formation obligatoire pour les membres - Capsules 5, 6 et 7 

 
Les capsules 5, 6 et 7 sont présentées aux membres. M. Nickolas Emery 
présente les intentions (frais de gardien, frais de déplacement, etc.) du 
budget de fonctionnement (500$).  

 

12. Calendrier des réunions (adoption) 

1. 6 septembre 2022 

2. 6 décembre 2022 

3. 14 mars 2023 

4. 16 mai 2023 

5. 6 juin 2023 

 
CREL 22-09-06 04 

 

 
Il est proposé par madame Lucie Lamarre que soit adopté le calendrier des 
réunions. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

13. Adoption du rapport annuel du conseil 

 

Le rapport annuel a été acheminé aux membres, les membres en ont pris 

connaissance. 

 
CREL 22-09-06 05 
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Il est proposé par madame Lucie Lamarre que soit adopté le rapport annuel du 

conseil d’établissement tel que présenté. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

14. Information de la direction 

- M. Emery nomme que tous les postes sont comblés à La Relance. Tous 
les élèves ont un enseignant.  

- Le PPFGA-PML est dans un nouveau local, ancien local d’économie 
familiale. Ils ont eu la chance de cuisiner des biscuits vendredi.  

- Il y a un nouveau groupe d’insertion sociale à l’édifice Georges-Phaneuf.  
-    Le 21 septembre, de 16 heures à 18 heures, il y aura des portes   
ouvertes à l’édifice Docteur-Poulin. 
-    M. François Massé fera une conférence au personnel enseignant, aux 
conseillers pédagogiques et aux orthopédagogue le 28 septembre. 
 

 
15. Correspondances 

 
Aucune correspondance. 
 
 

16. Don (adoption) 
 
a. SSVP : un don de 2 500$ a été remis à La Relance; intention : achat de 

cartes-cadeaux pour les élèves dans le besoin (nourriture) 
 

 CREL 22-09-06 06 
 

 
Il est proposé par madame Julie Noël que soit adopté la proposition. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
17. Activités à venir 

 

Le diner de la rentrée aura lieu le 8 septembre pour célébrer la rentrée 
2022-2023. 
 

18. Intervention du public 

 
Aucun public 
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19. Levée de l’assemblée 
 

CREL 22-9-06 07 
 

Il est proposé par madame Julie Noël que la levée de l’assemblée soit adoptée. 
 
La séance est levée à 17h07. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
_____________________________ _______________________________ 
Jacques Lapointe    Louise Berleur 
Président du CÉ    Secrétaire  
  


